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予 算 決 算 委 員 会 会 議 録

開会日 令和４年 12 月 19 日（月）午前 10 時 10 分

閉会日 令和４年 12 月 19 日（月）午前 10 時 25 分

場 所 長久手市役所本庁舎 ２階 議場

出席委員

委 員 長 ささせ順子

副委員長 なかじま和代

委 員 青山直道 石じまきよし 伊藤真規子

伊藤祐司 大島令子 岡崎つよし

加藤和男 木村さゆり さとうゆみ

田崎あきひさ 冨田えいじ 野村ひろし

山田かずひこ 山田けんたろう わたなべさつ子

欠席委員 な し

欠 員 な し

会議事件のた

め出席した者

の職氏名

総務部長 加藤英之

次長（行政、財政担当）福岡隆也

財政課長 井上隆雄

福祉部長 川本満男

健康推進課長 遠藤佳子

計６人

職務のため出

席した者の職

氏名

議長 川合保生

議会事務局長 横地賢一 議事課長 福岡弘恵

議事係長 村瀬紗綾香

会議録 別紙のとおり
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別紙

委員長 開会宣言

議長 あいさつ

市長 あいさつ

議案第 69 号令和４年度長久手市一般会計補正予算（第 11 号）

財政課長 議案第 69 号について説明

歳出 ４款１項 保健衛生費＜母子保健事業＞

大島委員 令和４年４月から令和５年３月の間に妊娠の届出や出産をした人

で、アンケートの返信があった人に対して交付金を支給するとのこ

とだが、アンケートの内容はどのようか。

健康推進課長 妊娠中の人は妊娠したときの気持ちや出産に向けての心配ごとに

ついて、出産後の人は子育ての状況などについてである。

大島委員 アンケートの返信が出産・子育て交付金の支給条件であるようだ

が、アンケートをどのように役立てるのか。

健康推進課長 アンケートの回答内容から支援の必要があると考えられる人は、

面談時に詳細を把握して、相談支援やサービスの利用につなげてい

く。

大島委員 面談にあたる保健師として会計年度任用職員を２人雇用するとの

ことだが、資格を持った人材がなかなか見つからないという話も聞

く。雇用の目途は立っているのか。

健康推進課長 補正予算が可決されたら募集を始める。

大島委員 来年度、県が現金給付から出産育児関連用品のクーポン券配布に

切り替えた場合、本市も同じような対応になるか。

健康推進課長 その予定である。

さとう委員 国がこの事業を始める目的は、面談を行って伴走型の子育て支援

をすることである。全ての対象者にこれから面談を行うには時間的

に無理があるので、アンケートを実施するとの理解で良いか。アン

ケートの実施はいつまでで、いつから面談に切り替えるのか。

また、面談はどのような形で行うのか。

健康推進課長 アンケートは継続して行っていくものである。

令和４年４月１日から事業開始日までに既に妊娠の届出や出産を
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終えている人については、アンケートと交付金申請書を送付し、返

信があった時点で交付金を支給する。事業開始日以降に妊娠の届出

や出産をする人については、その都度アンケートと面談を行う。面

談は、対象者に来庁していただいたり、保健師が家庭訪問したりし

て行う。

さとう委員 会計年度任用職員の保健師２人の雇用ができた時点で事業を開始

するということでよいか。

健康推進課長 システムの改修も必要になるので、令和５年３月頃の事業開始を

目途としている。

さとう委員 アンケートの質問項目は、他の自治体と同じか、各自治体で独自

に決めるのか。

健康推進課長 国から示されたひな形を基に、各自治体で必要な事項を検討して

作成する。

田崎委員 不正受給を防止する対策はあるか。

健康推進課長 交付金の申請書に、他の自治体で受給していないかどうかチェッ

クする欄がある。また転入者については、場合によっては前の居住

地の自治体に問合せをしていく。

加藤委員 出産・子育て応援給付システム導入委託とあるが、既存のシステ

ムではなく新しいシステムが必要ということか。

健康推進課長 アンケートや面談の結果については、健康管理システムという既

存のシステムを改修して入力できるようにする。

交付金の支給については新しい事業になるので、給付管理ができ

るシステムを導入する必要がある。

加藤委員 職員では対応ができないから委託するということでよいか。

健康推進課長 システムの改修や導入については職員では対応が不可能である。

アンケートや面談の結果入力については職員が行う。

山田(か)委員 双子を出産した場合、出産時に支給される交付金の額はいくらか。

健康推進課長 多胎児妊娠の場合の支給額は、妊娠届出時の交付金は妊婦に対す

るものなので５万円で、出生届出時の交付金は、生まれた子どもそ

れぞれに５万円ずつとなる。

大島委員 この交付金は来年度の当初予算にも盛り込まれるか。

健康推進課長 国では令和５年９月までの予算が確保されているので、本市でも

この分は令和５年度当初予算に計上予定である。令和５年 10 月以降

については、国の動向を見ながら予算計上していきたい。
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質疑及び意見を終了

討論

反対討論 なし

賛成討論 なし

採決

賛成全員により、原案のとおり可決

委員長 委員長報告は委員長と副委員長への一任を確認。

委員長 閉会宣言

午前 10 時 25 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和４年 12 月 19 日

予算決算委員会委員長 ささせ順子


